



### Comunicado 243

#### Alcaldía Milpa Alta trabaja para disminuir brechas de desigualdad

- *Esta es una demarcación semi rural, fundamental para la sustentabilidad de la CDMX, al ser un pulmón y reserva de biodiversidad*

**26.11.25.** En el marco del proceso de análisis, discusión y aprobación del Paquete Económico para el Ejercicio Fiscal 2026, el titular de la alcaldía Milpa Alta, José Octavio Rivero Villaseñor, se reunió en mesa de trabajo con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso capitalino.

La presidenta de la comisión, diputada Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA) explicó los lineamientos que deberían seguir las personas participantes en esta mesa de trabajo, en la que se detallaría cómo se han ejercido los recursos en el año 2025, así como las previsiones y proyecto de presupuesto para atender las necesidades prioritarias en 2026.

La congresista Leticia Haro Jiménez (Asociación Parlamentaria Mujeres por el Comercio Feminista e Incluyente) expresó que Milpa Alta es una alcaldía rica en cultura, identidad y tradiciones, por lo que preservar su carácter comunitario implica retos importantes. Solicitó información de los programas sociales, cómo han fortalecido las capacidades comunitarias y su impacto en las necesidades de la población. "Ha sabido mantenerse cercano y atento a las causas justas y a las necesidades de su comunidad, y refrendado la importancia del valor histórico, cultural y territorial, que caracteriza a Milpa Alta", afirmó.

El legislador Gerardo Villanueva Albarrán (Asociación Parlamentaria Progresista de la Transformación) señaló que el trabajo del alcalde motiva a las y los diputados a realizar mejor su trabajo, debido a su compromiso y buenos resultados, por lo que pidió seguir con los buenos resultados.

El diputado Pablo Trejo Pérez (PRD) preguntó las dificultades para no ejercer los presupuestos de los capítulos de gasto 5000 y 6000 a tiempo. Se alegró por los programas de atención al campo y preguntó por los recursos para preservar áreas naturales y previsión para el próximo año. Requirió conocer en qué consiste el programa "Alimento Digno" y a cuántas familias beneficia, y sobre "Escuela Campesina", cuestionó a qué sectores agropecuarios está enfocado.

La legisladora Patricia Urriza Arellano (MC) insistió en el proyecto del Cablebús y pidió velar por el beneficio de las personas usuarias, ya que las y los vecinos piden

# CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

## III LEGISLATURA



### COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

que la ruta sea clara y el proyecto se desarrolle bajo un modelo que garantice accesibilidad universal y se cuente con un plan de desarrollo sustentable. Preguntó por qué no se ha ejercido el presupuesto para mantenimiento a escuelas de educación básica y cómo se han definido las colonias para mejorar la iluminación.

La diputada Yolanda García Ortega (PVEM) señaló que estas mesas sirven para evaluar el ejercicio del gasto y fortalecer la toma de decisiones responsables. Destacó la importancia del suelo de conservación y la riqueza agrícola de Milpa Alta, como alcaldía semi rural con un papel fundamental para la sustentabilidad de la capital, como pulmón y reserva de biodiversidad. Preguntó cómo se apoya la identidad de sus 12 pueblos y pidió acciones para el bienestar animal.

Por su parte, el congresista Manuel Talayero Pariente (PVEM) aseguró que la información brindada es clara y con datos importantes. Invitó al funcionario a sumarse al convenio de colaboración con la Comisión de Bienestar Animal, con el objetivo de sumar esfuerzos para generar políticas en esta materia.

Al observar que esta alcaldía tiene altas cifras de problemas de alcoholismo y drogadicción en la población joven, la diputada Frida Jimena Guillén Ortiz (PAN) preguntó sobre los programas implementados y presupuesto para reducir esta cifra y fortalecer la prevención. Solicitó datos sobre las acciones para regularizar las llamadas “chelerías”, y sobre los recursos no utilizados aún en el rubro de seguridad. Dijo que la movilidad es un rubro pendiente, pidió conocer la actualización del gasto ejercido en alumbrado y los mecanismos para afrontar los juicios laborales.

La legisladora Judith Vanegas Tapia (MORENA) reconoció la continuidad de la mayoría de los programas y acciones en beneficio de la población; enfatizó el trabajo en materia de atención y bienestar animal que fortalece la salud pública, promueve la tenencia responsable y contribuye a una convivencia comunitaria; pidió conocer el impacto del programa destinado a la crianza de animales para consumo humano; planteó fortalecer a los productores de nopal y anunció que presentará un punto de acuerdo para considerar recursos adicionales destinados al área rural.

La diputada Valeria Cruz Flores (MORENA) reconoció el Programa “Bebetecas”, que fortalece el vínculo entre padres e hijos, así como la inversión en la rehabilitación de CENDIS. Como presidenta de la Comisión de Salud, reconoció el apoyo para la construcción del Centro de Salud Comunitario en San Francisco Tecoxpa; y preguntó si se ha considerado la creación de pozos de infiltración de agua de lluvia en los lugares donde se sufre de desabasto constante.

### Participación del alcalde de Milpa Alta

“Necesitamos más recursos para fortalecer los programas que nos permitan disminuir la brecha de desigualdad que se ha tenido”, para cumplimentar los laudos

# CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

## III LEGISLATURA



### COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

que tiene la demarcación territorial y desarrollar los proyectos que se tienen planeados para el ejercicio fiscal 2026, aseveró el alcalde en Milpa Alta, José Octavio Rivero Villaseñor.

Al reseñar las acciones ejecutadas en el presente ejercicio presupuestal, reportó que se incrementó el número de elementos policiacos, que se adquirieron ocho motopatrullas y tres camionetas para tareas de vigilancia y acción inmediata, que se adquirieron e instalaron 450 cámaras de videovigilancia con detección de rostro y se compraron 960 alarmas vecinales.

También dijo que se invirtió un millón de pesos para la construcción de casetas de vigilancia en diversas zonas para evitar el robo de cosechas; que se destinaron 37 millones de pesos para la rehabilitación integral de los deportivos; que se construyeron sanitarios en espacios públicos con una inversión de 1.5 millones de pesos; entre otras acciones.

De la misma manera, se refirió a los programas sociales que buscan mejorar la vida de las y los habitantes de la demarcación territorial, entre los que destacan: programa Alimento Digno, que beneficia a 13 mil 500 personas; programa Oír y Andar por Milpa Alta, que otorga 644 apoyos consistentes en aparatos auditivos, sillas de ruedas, bastones, muletas y andaderas; la entrega de 28 apoyos económicos, dirigidos a deportistas, sobresalientes o destacados comités, equipos y/o clubes.

--oo--